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Allegato alla Deliberazione n. 24 del 04/03/2016   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
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TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 24 DEL 04/03/2016, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Interrogazione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo 
Consiliare “Movimento 5 Stelle”) prot. n. 4916 del 16/02/2016 
ad oggetto: “Aggravamento delle infiltrazioni della piastra del 
Porto Turistico con danni alle strutture sottostanti”. 
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PUNTO N. 10 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  INTERROGAZIONE 
PRESENTATA DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE 
“MOVIMENTO 5 STELLE”) PROT. N. 4916 DEL 16/02/2016 AD 
OGGETTO: “AGGRAVAMENTO DELLE INFILTRAZIONI DELLA 
PIASTRA DEL PORTO TURISTICO CON DANNI ALLE STRUTTUR E 
SOTTOSTANTI”. 
 
Si dà atto del rientro in aula del Cons. Maggi (ore  23:30) – Presenti n. 
17. 
  
CONS. LAVARELLO   
Questa è un’interrogazione che nasce dalla segnalazione di alcuni cittadini 
senza entrare nel discorso della piastra e di tutta quella che è la 
situazione, il problema è che  alcuni di loro nella parte più verso Chiavari, 
verso Ponente purtroppo continuano a ravvisare un peggioramento delle 
infiltrazioni con danni alle attività commerciali, si può intervenire ogni volta 
dando del bianco, e antimuffa, però bisogna iniziare a ragionare su degli 
interventi strutturali e volevamo chiedere anche a che punto è tutta la 
faccenda con la Porto di Lavagna etc., tutte queste situazioni perché era 
un impegno non solo suo, ma un impegno di tutti noi credo riuscire a dare 
il porto alla città a una condizione migliore.   
  
SINDACO   
Non so se le è stata consegnata tutta la pratica Consigliere, gliela faccio 
avere, anzi pregherei tutti i miei colleghi di averne una copia perché è una 
storia trentennale perché nel 1983 è iniziata, sono 30 anni dove c’è tutto 
l’excursus, oltre la storia della piastra c’è anche il discorso del mancato 
ricevimento per quanto riguarda il collaudo, ci sono i ricorsi dei vari gradi, 
quindi direi che è importante più che leggerla perché sono paginate di 
robe, farò ricevere una copia a tutti i Consiglieri in modo da avere la 
storia… per quanto riguarda il livello dei giudizi che ci sono ancora in atto 
il contenzioso tra il porto e il Comune. Anche a me piacerebbe intervenire 
sulla piastra, purtroppo… perché è nato tutto dalle infiltrazioni già 
precedentemente non adesso, è stato un discorso subito iniziale di varie 
Giunte quindi non è neanche da dire che ci siano varie amministrazioni, 
purtroppo questa è anche la giustizia in Italia, queste sono le durate.   
  
 


